

インターアクトクラブ活動報告 北海高校インターアクトクラブ

米山奨学生卓話 米山奨学生 シン・カリンさん

対談:元コンサドーレ札幌・日本代表 吉原宏太さんを迎えて
「サッカーを通じて見えたもの」

今日は元コンサドーレ札幌で日本代表の吉原宏太様をお迎えし、対談を進めることになりました。

吉原様は1978年大阪府生まれ。和歌山・初芝橋本で2年生から2年連続で全国高校サッカー選手権大会に出場し、高校3年時に得点王を獲得し高校サッカーのスーパースターとして96年にコンサドーレ札幌に加入しました。コンサドーレ札幌では1年目から公式戦27試合に出場するなど活躍し、98年Jリーグ昇格に大きな貢献をしました。99年にはU-22(22歳以下)日本代表、またフル代表にも選出されています。2000年にガンバ大阪に移籍後、大宮アルディージャ、水戸ホーリーホックでプレーしましたが、怪我も重なり13年にサッカー選手としては息の長い17年の長い現役生活を引退しました。現在はジュニアスクールでの指導や、記事の連載やメディア出演など多方面で活動中です。先般もストライカーに特化したストライカースクールの設立に関与し北海道のサッカーに多大な影響を及ぼしております。

現役時代の活躍においては、コンサドーレ札幌の時は98年に11ゴール翌99年に15ゴール、ガンバ大阪では2001年から2年連続で11ゴールを挙げるなどJリーグでは常に上位のゴール数を誇る万能型ストライカーでした。代表経験もコパアメリカに参加したA代表での出場やシドニー五輪ではトルシエ監督のもと、アジア予選4試合で7得点と大活躍し、吉原宏太様を含めて宮本恒靖、稲本潤一、中田英寿、中村俊輔

等、招集メンバー全員がA代表を経験するゴールデンエイジと呼ばれた錚々たるメンバーの一人として活躍しておりました。

そんな吉原様ですが、私河原との関係は10年ほど前に共通の知人から紹介を受け、その後は特に交流は無かったのですが、その後共通の知人が増え接する機会も多くなり、スター選手らしくない謙虚で気配りが出来ながらも楽しい人柄もあって、年齢は一回り違いますが友人としてお付き合いさせて頂いております。サッカー以外でいうとゴルフは70台も出る腕前ですが、先日も「真駒内で練習しているからおいでよ」と18時過ぎに誘われたのですが、私はサッカーの練習だと勘違いし、自身の体を心配しながら真駒内のグラウンドでナイター設備があるところなんかあったらと思うたらニュー真駒内のゴルフ練習場だったということがありました。

本日は吉原様に卓話を打診したところ、快く承諾頂いた上に対談形式も面白いのではないかとご提案もあり、本日の対談に至った次第です。

①まず私は北海道が大好きで、違う地域の方が移住されると大変うれしく思うのですが、大阪のご出身ながら札幌に残った経緯と長く札幌に住んでいるご感想は如何ですか？



⇒現在のJリーグチェアマンである野々村芳和さんからお声掛けいただき、紆余曲折ありコンサドーレ札幌のメディア対応やスクール事業を現在行っています。家族旅行で北海道へ来たこともあり、大好きな場所です。

②今まで北海道出身のJリーガーも随分出ましたが、中々フォワードというカストライカーが出てきませんが、関西の子どもたちと北海道の子どもたちのサッカーに違いはありますか？

⇒北海道の子どもは引っ込み思案の子が多い反面、非常に素直で一生懸命チャレンジしている。全国には各選手への指示・応援で声をからしながらプレイする選手がおり、自己PRや積極性に長けている子が多い。北海道に限らず今の選手はプレイは上手いが特徴のある選手が減ってきており、育成方針としては非常に難しい時代ではあるが個々に生活面を含めてやる気を出させる本気さが大切。

③最近、フォワードに焦点を当てた漫画がヒットしているそうですが、私の世代は皆フォワードやりたがりでしたが、下の世代はキャプテン翼で育った人が多いせいか、上手な子どもはMFを目指していたような気がしていますが、吉原さんの少年時代の実感は如何でしたか？

⇒南米での選手権の際、パラグアイ選手は相手にボールが取られない様に「ラドロン(泥棒)」と言ってプレイしているが日本では良い悪いは別にして「ボールは友だち」なので、ボールを取られることは財産・生活を奪われることにつながるので必死さ・ハングリー精神の差は歴然と感じた。

④私から吉原さんを見て、物事を一つ一つ丁寧にしているなど、とても経営者向きの性格と感じますが、どの様にして身に付けましたか？

⇒心掛けていることは同じチームや同世代選手との食事や懇親も大切ではあるが同じ会話内容になるので、サッカー以外の方とも積極的に交流を図り情報を得ていた。これがブランディングにつながったかもしれない。

⑤指導者として心掛けていることは？

⇒良い習慣がしっかりと出来ている人はサッカーやスポーツに限らず凄いと思う。私は継続は力なりという言葉が好きですが、その通りだと思う。またミハイロ・ペトロヴィッチ監督(現コンサドーレ札幌監督)で印象に残っていることとして、(1)選手に対しては正直で素直であること、(2)監督はじめトップは相手に対して恐れないことの2つがありリーダーとして尊敬しています。



市内他クラスのプログラム 10月25日～10月31日

25日(金) 札幌 幌南 (時間繰下げ例会)「ゲストスピーチ」
バイオピア代表 宮地帝輔氏 ※受付18:00～18:30
25日(金) 札幌ライラック *毎月第1週と第3週の開催
26日(土) 札幌 手稲 (繰上げ移動夜間例会)
「観楓会」 ※受付あり
28日(月) 札幌 南 「支援金贈呈式」
社会福祉法人北海道いのちの電話/子ども食堂北海道ネットワーク
28日(月) 札幌 北 「月間テーマに因んで」
29日(火) 札幌 西 「ゲスト卓話」
パートナーズ研究所代表 土倉玲子氏
29日(火) 札幌はまなす (定例夜間例会)

29日(火) 札幌 清田 例会なし *原則として第2週と第4週の開催
29日(火) 札幌大通公園 *毎月第1週と第3週の開催
30日(水) 札幌 モーニング 「11月ロータリー財団月間に因んで」
30日(水) 札幌 幌 「完全循環の仕組みを創る」
(株)おぎそ 小木曾順務氏
30日(水) 札幌 真駒内 (夜間例会)
「ホテル催事『日高×十勝 食の祭典』」※受付あり
30日(水) 新札幌 (移動例会)
「札幌市青少年科学館訪問」 ※受付なし
31日(木) 札幌 西北 「会員増強卓話」
※10月21日現在の情報です。今後、変更になる可能性もございます。